

Renzo Fabrizio Falcón Cuyutupa; Estudiante de ingeniería y escritor anónimo peruano nacido el 7 de febrero de 1992.

Creció dentro de una familia unida y de nivel económico medio, inició sus estudios primarios en el colegio "Santa Cruz", estando en dicho colegio hasta cursar el tercer grado de primaria; hizo luego un traslado al colegio de monjas "San Columbano", colegio en donde acabó sus estudios primarios.

Desde muy pequeño mostró cierta afinidad por la música, pintura y desenvolvimiento escénico, mostrándose siempre muy ligado al arte.

En el año 1999, a la edad de siete años, empezó a estudiar en El CEO Parroquial San José Artesano, el curso de Electricidad, año en que también sobresalió en su colegio ocupado el segundo puesto de toda la promoción.

En el 2001, a la edad de nueve años, empezó a estudiar los cursos de Windows 98 e Internet, en la Universidad Nacional de Ingeniería, ese mismo año estudiaría también los cursos de Microsoft Word, Access, Excel y PowerPoint.

Sus estudios secundarios los cursó en diferentes colegios, en primer año de secundaria, estudió en el colegio "Saco Oliveros de Jesús María", destacando en dicho colegio por sus elevadas notas y su buen rendimiento académico, ese mismo año empezaría a estudiar en la Universidad Nacional de Ingeniería(UNI), los cursos de Ensamblaje de Pcs, Configuración de Dispositivos y Redes de Pcs, Mantenimiento y Diagnóstico de Pcs, Electrónica Básica y Reparación de Pcs, saliendo a su edad, con el título de EXPERTO EN HADWARE Y CONFIGURACIÓN DE PCS.

Al año siguiente se trasladaría al colegio "Saco Oliveros de Montesory", en donde cursaría el segundo año de secundaria, ese mismo año descubriría su pasión por la Literatura, por el arte de escribir, dejando como muestra de esto su primera novela titulada "Los Trikarsinos", novela que narra de manera fantástica, como los indios americanos logran vencer a las potencias Europeas, salvándose así de una posible invasión.

Ese año fue para Renzo, un año de descubrimientos en todos los sentidos de su vida, empezaría su curiosidad por escribir más novelas, por aprender cada día más y más, dejando de lado, por un tiempo, la computación.

El tercer año de secundaria lo cursó en el colegio "Trilce de Roma", siendo ese año su año lóbrego, su acercamiento a la mala junta lo llevó a varios problemas muy fuertes con sus padres, un decaimiento en sus notas y su cambio de carácter, de temperamento, empezó a cambiar radicalmente su forma de pensar y actuar, conducta que por cierto lo llegó a cambiar, llegó a dominar su carácter fuerte y llegó luego a ser

una persona sensible a los sentimientos ajenos; a pesar de eso, ese mismo año empezó a estudiar Corel Draw y Repostería básica.

El cocinar era una gran afición para Renzo, desde muy pequeño se inclinó al arte culinario, pero nunca lo vio como una futura profesión, sino como un simple hobby, no dejando de lado por cierto, su gran habilidad.

Renzo cursó los dos últimos años de la secundaria en el colegio "Pamer de Santa Beatriz", siendo un alumno aplicado, logró alcanzar tercio superior, ese mismo año se avocó más a esa pasión naciente que le carcomía día a día, el de escribir novelas.

Tomando la inspiración que le dejaron varias mujeres a lo largo de su vida, empezó a escribir tres novelas tituladas "Tres tragedias en el tiempo y un final feliz", "La típica historia de la caja china" y "Tres demonios".

Su quinto año lo cursó de una manera tranquila, llevando de día colegio y de noche academia, empezó a escribir otra novela titulada "Días de Caos, una historia de guerreros y fantasía", novela que al año siguiente la presentaría en un concurso de literatura de el diario El Comercio, en la cual no saldría victorioso, pero en la que cogería basta experiencia.

Ese mismo año, a mediados de Septiembre, ingresaría a la Universidad Privada San Ignacio de Loyola, a la facultad de Ingeniería Informática y de Sistemas, ingresando a dicha universidad, por la modalidad de tercio superior

Escritor anónimo y fiel colaborador de la revista NIUS(Noticias Interuniversitarias), practicante de box y estudiante a la vez.

Actualmente de encuentra estudiando dicha carrera y trabajando muy duro para así lograr sus metas, con el único fin de sobresalir y de paso ser reconocido en el medio, escribe actualmente otra novela y realiza diferentes tipos de labor social en la universidad que estudia.